

de fecha 18 de agosto de 1997 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de septiembre), y de acuerdo con lo que establece la Ley 11/1983, de 25 de agosto; el Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, y el Real Decreto 1282/1985, de 19 de junio,

Este Rectorado ha resuelto nombrar a los concursantes que se relacionan a continuación:

Doña María Paz Prendes Espinosa, Profesora titular de Universidad, en el área de conocimiento «Didáctica y Organización Escolar», adscrita al Departamento de la misma denominación de la Universidad de Murcia.

Don Julián Francisco Conesa Pastor, Profesor titular de Escuelas Universitarias, en el área de conocimiento «Expresión Gráfica en la Ingeniería», adscrita al Departamento de Ingeniería Gráfica, Cartográfica y de Proyectos de la Universidad de Murcia.

Don José Joaquín García Clavel, Profesor titular de Escuelas Universitarias, en el área de conocimiento «Economía Aplicada», adscrita al Departamento de Métodos Cuantitativos para la Economía de la Universidad de Murcia.

Don Salvador Francisco Martínez González, Profesor titular de Escuelas Universitarias, en el área de conocimiento «Expresión Gráfica en la Ingeniería», adscrita al Departamento de Ingeniería Gráfica, Cartográfica y de Proyectos de la Universidad de Murcia.

Don Manuel Sánchez Alonso, Profesor titular de Escuelas Universitarias, en el área de conocimiento «Arquitectura y Tecnología de Computadores», adscrita al Departamento de Ingeniería y Tecnología de Computadores de la Universidad de Murcia.

Murcia, 8 de octubre de 1998.—El Rector, José Ballesta Germán.

24541 *RESOLUCIÓN de 10 de octubre de 1998, de la Universidad de Salamanca, por la que se nombra Profesor titular de Universidad, en el área de conocimiento de «Historia Contemporánea», Departamento de Historia Medieval, Moderna y Contemporánea, a don Francisco de Luis Martín.*

Vista la propuesta formulada por la Comisión correspondiente que ha juzgado el concurso, para la provisión de una plaza del Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad en el área de conocimiento de «Historia Contemporánea», convocada por Resolución de la Universidad de Salamanca de fecha 22 de diciembre de 1997 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de enero de 1998), y teniendo en cuenta que se han cumplido los trámites reglamentarios,

Este Rectorado, de conformidad con lo establecido en el artículo 13 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre), artículo 4.º del Real Decreto 898/1985, de 30 de abril («Boletín Oficial del Estado» de 19 de junio), y el artículo 67 de los Estatutos de esta Universidad, ha resuelto aprobar el expediente del referido concurso y, en su virtud, nombrar a don Francisco de Luis Martín Profesor titular de la Universidad de Salamanca, en el área de conocimiento de «Historia Contemporánea», adscrita al Departamento de Historia Medieval, Moderna y Contemporánea.

El interesado dispone de un mes a contar desde el día de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado» para tomar posesión de su plaza.

Salamanca, 10 de octubre de 1998.—El Rector, Ignacio Berdugo Gómez de la Torre.